

Mtro. Adolfo Castro Jiménez



GRADOS ACADEMICOS

Licenciatura en Derechos

Universidad Autónoma de Ciudad Juárez

Enero de 1990 -diciembre de 1994

Titulado

Cedula profesional 2311836

Maestría en Ciencias Jurídicas

Universidad Autónoma de Ciudad Juárez

Mayo 1996- junio 1999

Titulado

Doctorado en Derecho Judicial

Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua

Instituto de Formación y Actualización Judicial

Enero 2016- diciembre 2018

Doctorante

ACTIVIDADES PROFESIONALES

Octubre de 2000 a octubre del 2006

Subdirector de asuntos jurídicos, en la oficina de abogado general de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez

Febrero de 2002 a junio del 2002

Director de Oficialía Jurídica y Barandilla del Municipio de Juárez

Octubre del 2006 a diciembre del 2010

Subdirector de Asuntos Jurídicos en la Oficina de Abogado General de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez

Octubre del 2007 a diciembre del 2008

Director Jurídico del Municipio en substitución de su titular en forma temporal.

Enero de 2011 a junio de 2011

Asesor Jurídico en la Dirección General de Servicios Administrativos de la UACJ

Junio de 2011 a julio 2019

Visitador Titular de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en la zona norte con residencia en Cd. Juárez, ratificando mi nombramiento el 15 de abril del 2014.

Agosto de 1997 a la fecha

Catedrático de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, impartiendo materias de Derecho Laboral, procesal, civil, mercantil, familiar, introducción al estudio del derecho y Derechos Humanos

RELATORÍA DE LA EXPERIENCIA EN EL ÁREA DE PROMOCIÓN, RESPETO Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS.

Al obtener el cargo de Visitador Titular de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, obtuve un compromiso de promover respetar y proteger los derechos humanos, durante el tiempo que permanecí en la Visitadora Zona Norte, una de las zonas más especiales por la diversidad de conflictos que pueden darse, trabaje arduamente para la protección de los derechos de las y los ciudadanos, permaneciendo día con día al pendiente de cada uno de los asuntos que llegaban a esa oficina, pues cada uno de ellos era igual de importante para mí y de igual manera para el equipo de trabajo con el que contaba.

De la mano del equipo de trabajo, estuve siempre a favor de la promoción constante de los derechos humanos, en diversos ámbitos, desde los más pequeños en escuelas hasta las personas mayores, pues considero que la promoción y difusión de los derechos humanos es pilar para su respeto y protección.

Es por esto que durante este periodo en el que fui Titular de la Zona, se mantuvo al tanto a los medios de comunicación sobre los asuntos más relevantes cuando así lo requerían, esto con la finalidad de que la ciudadanía conociera los derechos que se podrían haber sido vulnerados en cada caso en específico.

Asimismo, se buscó la colaboración de instituciones y de asociaciones de la sociedad civil para que en conjunto se brindara protección a los derechos de la ciudadanía, siendo lo más importante para un servidor la protección y el respeto por parte de las autoridades de nuestra ciudad.

Comprometido con la comisión pues considero que esta noble institución es sin duda pilar para las generaciones futuras para una administración responsable y siempre dentro del margen del respeto a los derechos humanos.

Como profesor de la materia de Derechos Humanos busqué que las y los jóvenes comprendieran la importancia del respeto de los derechos humanos.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Adolfo Castro Jiménez', written over a horizontal line.

Maestro Adolfo Castro Jiménez